



運営協議会だより

第4号

代表 西澤 輝信 校長 百合野 壽郎

第4回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。

■日時 令和6年9月10日 16:30~18:00

■場所 落合第六小学校 図書室

■司会 副校長

【教員紹介(専科)と児童の様子・取組】

図工 杉山主任教諭:落六小6年目になりました。今年は展覧会の年となり12月13・14日に開催予定です。今年の展覧会はおちろくDASHとコラボして、オープンスクールとして計画しています。当日に向けてテーマを考え、どのように展覧会を盛り上げるか、今までのおちろくDASHでの学びや経験を生かした取組が出てくると考えています。地域の方の作品展示も検討中で、募集周知や展示にご協力いただきたいと思います。

養護 柏教諭:落六小4年目になりました。春の健康診断での落六小の結果では、虫歯の罹患率が低く、要受診になっても早々に受診されるご家庭が多いです。歯列矯正されているお子さんも多く、歯科に対する関心が高い傾向にあります。全国的に子どもの近視が問題視されています。タブレット端末など電子機器の使用で目に負担がかかる生活様式になり、昔と違い外遊びの時間が少ないことなども影響しているようです。今後秋から冬に向けて、流行性の病気が猛威を振りますので、感染対策していきたいと思います。

音楽 山形教諭:落六小2年目になりました。体育学習発表会では、6年生が鼓笛隊の演奏を実施でき、地域の方のご協力に感謝いたします。早稲田フィルハーモニー管弦楽団の演奏会や音楽鑑賞教室など、子どもたちが本物の音に触れることができるのも、地域の方々の芸術への関心が高いことで実施されていますので、今後もよろしく願います。ご家庭で、楽器を習っている児童が、比較的多いように感じられます。

【代表挨拶】

9月になり暑さが和らいできたと思ったら、ここ数日で真夏の暑さに逆戻りしてしまいました。体調に配慮しながら、地域の取組として学校への具体的な協力の場を徐々に増やしていくことを副校長先生とお話しています。新学期を迎え、夏祭りや各ご家庭での行事など子どもたちには楽しいことがたくさんあったと思いますので、地域協働学校運営協議会の仲間たちも、さらに協力できるように動いていきたいと考えています。

【校長挨拶・学校の取組について】(校長欠席のため副校長代理)

夏休み中に、2名の転入生がありました。子どもたちは元気に登校しています。前回ご紹介した「おちろくカタルシカ」ですが、夏休み中に第2回の撮影を行い配信しましたので、ぜひご覧ください。9月25~27日に6年生の伊那移動教室が予定されています。校長に変わり、副校長が引率予定です。今年は、2泊とも民泊を予定しています。通知表は10月11日に配布予定です。

【意見交換】

- ・西落合町会の盆踊り大会では、PTAの出店もあり、ご協力ありがとうございました。
- ・通知表はどのような評価か?—絶対評価を採用していて、3段階評価です。
- ・若い教員も多く経験不足が心配されるが、ゲストティーチャーを取り入れるなど対策を講じている。
- ・学校だよりでの「小さな親切」の記事が良かった。「小さな親切」八か条、ぜひ実践したいと思う。
- ・「あいさつをかならずしましょう」は良い取組だと思う。挨拶は大切なコミュニケーションだと思う。
- ・落合第二地域センターは冷暖房完備ですので、ぜひ子どもたちの居場所として利用していただければと思う。
- ・9月14・15日に葛が谷御霊神社の大祭があり、演芸で先生方も出演しますので、皆さん奮ってお越しください。

【次回の予定】 令和6年10月8日(火) 16:30~**【出席者】**

高田 英雄、原田 榮、橋田 稔、舘 次郎、亀井 治子、鯉沼 美香子、
大森 正義(西落合図書館館長)、片岡 丈人(落合第二特別出張所長)、
木村 小枝子(教育支援課)、村上 珠子、水上 真理(書記兼務)、